

Inciden en salud de la población altas temperaturas en Vietnam



La Habana, 4 jun (RHC) Las temperaturas veraniegas de hasta 40 grados Celsius, en varias regiones de Vietnam, incrementan la afluencia de personas a instalaciones médicas, sobre todo niños y ancianos, con problemas respiratorios, cardiovasculares e hipertensión por esa causa, informaron medios de prensa.

Según las estadísticas, el Instituto Nacional de Cardiología en la última semana atendió un 20% más de pacientes que en tiempos normales.

Además, el Hospital Pediátrico Nacional registró un aumento de enfermos en días recientes, en su mayoría con problemas respiratorios, diarrea y afecciones virales, explicó el vicedirector de la institución Tran Minh Dien.

Regiones del norte y centro de Vietnam sufrieron por estos días una ola de calor, mientras el Centro Nacional de Pronósticos Hidrometeorológicos vaticinó la ocurrencia de dos a tres eventos de ese tipo este mes en las referidas zonas.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/95700-incidenten-en-salud-de-la-poblacion-altas-temperaturas-en-vietnam>



Radio Habana Cuba